



Entrevista

Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Cabeza de Vaca es un delincuente desde adolescente, fichado por el FBI por asalto a mano armada en el estacionamiento de un mall de McAllen, luego como funcionario público. Como gobernador creó un caos en Tamaulipas. Ayer lo denunciamos, porque durante su gestión él se dedicó a traficar y extorsionar con el tema del huachicol de gasolina, para eso instaló un grupo policiaco llamado ‘Gopes’ que eran los que extorsionaban a los tamaulipecos y que controlaban puntos de revisión, donde decidían qué tanques y cómo pasarlo con esta gasolina de contrabando.

Presentamos esa denuncia ante la Fiscalía General de la República y también fuimos a la Suprema Corte de Justicia, porque hay un expediente que está en conocimiento de la ministra Lenia Batres, sobre unas órdenes de aprehensión que tienen. Entonces, es un personaje que tiene mucha cola que le pisen. Dejaron sin efectos, no reconocieron una facultad exclusiva que tiene la Cámara de Diputados para separar del cargo a personas que tienen fuero por el contubernio que él tenía con ministros y con jueces en ese tiempo”.

https://drive.google.com/file/d/1CM0_0do7W3Lr6Ind0Cokz8n9RsPaUmcX/view